



La prensa uruguaya disfruta gol número 600 de Luis Suárez

Description

La prensa uruguaya disfruta y dedica titulares al arribo del futbolista Luis Suárez, ídolo nacional, al gol número 600.

Lo consiguió en la victoria de su equipo, el Inter Miami, ante Atlanta United de la liga profesional de fútbol estadounidense.

«Si digo que lo soñé, miento, nunca creí que lograría algo así en mi carrera. Gracias a todos los clubes en los que estuve, a la Selección, a mis compañeros, técnicos, funcionarios, a mi familia y a los hinchas. Todos son parte de este logro. Siempre hay una página más...», escribió Suárez en su cuenta de la red social X.

Así lo divulga el sitio Subrayado, que sitúa la nota en el lugar preferencial de su página web, acompañada de una foto del histórico momento.

“Otro récord para Luis Suárez: 600 goles como profesional”, exalta a su vez La Diaria en su edición dominical.

El Observador le dedica titular de portada y otra nota en su sección deportiva Referí. Esa publicación califica de “brillante” la carrera de Luis Suárez, el máximo goleador de la celeste.

El Maipo/PL

Date Created

Octubre 2025